

Le Cercle En Avant Deux de Fréhel

Cercle de Fréhel dans les années 1960



Le Cercle Celtique « En avant deux » de Fréhel, est l'un des plus anciens groupes de danses costumées du Duché de Penthièvre. Initié vers 1956 par Mr Thomas, il a été développé par la suite par Mr Dartois. Tous deux étaient instituteurs. En ses débuts, les danseurs étaient accompagnés par le violoniste César Charles et plusieurs joueurs de vielle.

Le Cercle a remporté de nombreux prix lors de compétitions de danses.

Cercle de Fréhel en 2018 lors d'une sortie à Pontrioux

Les danses originaires de Fréhel (anciennement Pléhérel), sont pratiquées encore aujourd'hui à travers la Bretagne et même au-delà, notamment : L'Avant Deux de Pléhérel, Le Partez Quatre Chainez, L'Espagnolette de Pléhérel, La Chaîne des Dames.

Depuis quelques années Jean Yves et Raymonde Brothier sont à l'origine de la création de nouvelles danses, tant pour les chorégraphies que pour les musiques. La Teusse, l'Abondance, la Christophine, l'Orfeuillet, Lor'enzo, la Festnozette sont dansées lors d'animations, de stages et de Fest Deiz, à travers toute la Bretagne.



Le Cercle est encore aujourd'hui très actif, accompagné lors des sorties par ses propres musiciens et quelquefois par le Bagad Salicorne de Saint- Cast-Le-Guildo. Durant l'été, le Cercle intervient lors des festivités estivales. Toute l'année sont organisés à Fréhel des ateliers d'animations de loisirs, des Fest Deiz, Fest Noz et Festnozettes (petits fest-noz à thèmes). Une soixantaine d'adhérents y participent activement.



<https://cercle-de-frehel.wixsite.com/cercle-de-frehel>

Contact : Pierrick au 06 24 05 73 66